

Viele Anregungen

Lokale Aktionsgruppe Unteres Saaletal erkundet den Hochschulcampus.

Ihr Sommerfest feierte die Lokale Aktionsgruppe (LAG) Unteres Saaletal und Petersberg dieses Jahr in der Innovationswerkstatt auf dem Campus der Hochschule Anhalt in Bernburg-Strenzfeld. Etwa 30 Mitglieder und Gäste folgten der Einladung von Leader-Management und Hochschule und wurden von Prodekan Bernd Dohmen herzlich begrüßt, der ihnen die Hochschule und insbesondere seinen Fachbereich - Landwirtschaft, Ökotrophologie und Landschaftsentwicklung - vorstellte. Der anschließende Campusrundgang führte unter anderem durch die Lehr- und Versuchsgärtnerei, die Versuchsbrennerei und die Lehrküche. Während es für einige der erste Besuch auf dem Campus in Strenzfeld war, schwelgten andere in Erinnerungen an

ihre eigene Studienzeit. Gespannt folgten die Teilnehmer auch den Ausführungen von Projektleiter Marcel Heins, Susanne Raabe und Christian Schöne, die die Ergebnisse der beiden über Leader geförderten Konzepte „Einrichtung und Betrieb eines Wissenschaftsladens“ und „Anlage und Nutzung eines Weinbergs“ vorstellten. Bei Bratwurst und guten Gesprächen wurde in geselliger Runde über aktuelle Projekte und neue Ideen diskutiert. Ein gelungener Nachmittag mit guten Gesprächen und vielen Anregungen für die weitere Arbeit. Ein großes Dankeschön den Organisatoren dieser interessanten und informativen Veranstaltung.

Martin Lösel, per E-Mail

.....
Die veröffentlichten Lesermeinungen müssen nicht mit der Meinung der Redaktion übereinstimmen. Die Redaktion behält sich das Kürzen von Leserbriefen vor. Briefe und E-Mails bitte mit vollem Namen und Postanschrift versehen.



Die Mitglieder der Aktionsgruppe auf dem Campus.

FOTO: PRIVAT